

Développement de la Journée des établissements scolaires du Rhin Supérieur

SEANCE PLENIERE DU 10 JUIN 2013

Le Conseil Rhénan, lors de sa séance plénière du 10 juin 2013 et sur proposition de la commission « Culture – Jeunesse – Formation,

1. salue que la « Journée des établissements scolaires du Rhin Supérieur » organisée par le Conseil Rhénan en 2003, 2005, 2007, 2009 et 2011 a permis à chaque fois aux élèves de quatre établissements représentant chacun une des régions du Rhin Supérieur, de se rencontrer pendant une journée dans l'espace du Rhin Supérieur ;
2. a recensé le souhait d'une refonte de cette Journée des établissements scolaires, notamment en raison du fait que les participants considèrent que le temps des aller-retour à partir des différentes régions participant aux rencontres est excessif par rapport au temps passé ensemble;
3. propose donc que le Conseil Rhénan se rallie aux réflexions de la Conférence du Rhin Supérieur portant sur un nouveau type de rencontres entre jeunes, tel une participation au projet « Ticket 2 nature», et qu'il examine désormais la faisabilité d'une participation audit projet.